

### La huitième Journée des Thésards en Génie Electrique

Le laboratoire de Génie Electrique de Guelma – LGED organise la 8<sup>ème</sup> journée des thésards en génie électrique, le 22 novembre 2016 à 9h:00 au groupement des laboratoires de recherche (à la salle de lecture du sous-sol du Bloc laboratoires de recherche).

L’objectif de cette journée est de :

- Présenter l’état d’avancement des doctorants ;
- Réunir les membres du laboratoire afin d’échanger des idées sur les thèmes et les problématiques en cours d’étude ;
- Orientation des travaux à la lumière des discussions.

Tous les thésards sont invités à présenter leurs travaux en sessions orales.

La présence des membres du laboratoire, des enseignants des départements de génie électrique et des étudiants est aussi précieuse qu’indispensable pour la réussite de cet évènement.

Directeur du laboratoire

